



El Aula de Cooperación Internacional de la UC ha convocado un premio de relato corto y otro de carteles para conmemorar conjuntamente el Día Mundial de los Derechos Humanos (10 de diciembre) y el Día Internacional de los Voluntarios para el Desarrollo Económico y Social (5 de diciembre). Los trabajos que participen en cualquiera de las dos convocatorias podrán ser presentados entre el 1 y el 30 de octubre.

La temática de los relatos deberá tratar sobre la actividad solidaria y altruista desarrollada por personas voluntarias en cualquier lugar del mundo, contada ya sea desde la perspectiva del voluntario o de la persona beneficiada por su labor. Cualquier persona mayor de 18 años puede optar a este premio, cuyo ganador recibirá 300 euros. El segundo y tercer relato premiados recibirán 200 y 100 euros respectivamente.

Por otra parte, el Aula de Cooperación Internacional también quiere premiar la creatividad de los miembros de la comunidad universitaria. Mediante el I Concurso de Carteles para la Conmemoración del Día Mundial de los Derechos Humanos, el Aula busca una imagen que enmarque todas las actividades que llevará a cabo para conmemorar esta fecha. Los dos mejores trabajos recibirán como premio 300 y 200 euros, respectivamente.

Ambas convocatorias dan respuesta al llamamiento realizado por la Asamblea General de Naciones Unidas al establecer el 10 de diciembre como el Día Mundial de los Derechos Humanos, por el cual reclama de los centros educativos la promoción de la cultura de los derechos humanos entre las generaciones futuras.

[Bases del I Premio de Relato Corto](#)

[Bases del I Concurso de Carteles](#)